

HEC 1965 PROMOTION TOCQUEVILLE

Georges COUTYA

Georges Coutya naît le 26 septembre 1941 à Tripoli, grande ville portuaire et commerciale du nord du Liban, dans une influente famille de la communauté grecque orthodoxe. Son père, comme l'a été son grand-père, est banquier. Georges est l'aîné de 4 enfants (3 garçons et une fille) ; il prendra toujours très au sérieux ses fonctions de « patriarche » parmi les siens. Élevé dans une famille francophone et francophile, il effectue toute sa scolarité chez les Frères des Écoles Chrétiennes.

Il vient ensuite à Paris suivre les cours de l'Académie Commerciale, pour préparer HEC qu'il intègre à titre étranger en 2^e année par le concours parallèle de 1963. C'est ainsi que je fais sa connaissance. D'un naturel ouvert et souriant, il noue des liens d'amitié avec un grand nombre de camarades de Promo ; surnommé « Le pacha », appréciant la vie parisienne, il est bientôt connu de tous. Lors de l'été 1964 il fait un stage bancaire à New York puis entreprend en groupe un périple dans l'Ouest américain. En 1965, il organise avec succès un grand voyage, à la fois diplomatique et touristique, au Liban auquel participent un nombre important d'étudiants HEC et Marcel Dutto, Directeur des Études (il le raconte longuement dans les Mémoires de notre Promo).

Diplômé, il commence à travailler pour Arthur Andersen et retourne au Liban, s'installant à Beyrouth, où il poursuit une carrière à la fois bancaire (comme Directeur de la Banque d'Investissement et de Financement) et universitaire (créant le plan comptable libanais). Président de la Commission Bancaire, il est aussi Vice-Gouverneur du Fonds Monétaire Arabe.

La violente guerre civile qui ravage le Liban l'oblige en 1989 à mettre sa famille (son épouse et ses enfants Elias et Nelly) en sécurité ; ils viennent vivre à Paris. Georges effectue alors des missions de conseil financier et je l'héberge administrativement, comme d'autres camarades, au sein de ma structure Intervenances.

Georges reste très attaché à notre Promo et à ses membres. Il est toujours fidèle, assidu à nos réunions régulières et à nos grandes manifestations à l'occasion d'anniversaires de notre sortie d'HEC. Nous apprécions son contact chaleureux.

Suite à une longue maladie, Georges Coutya décède à l'Hôpital Pompidou, à Paris, le 13 octobre 2022.

Jean-Pierre Lilly